



Alcaldía de Manizales

**Comunicado
DE PRENSA**

Manizales, 24 de febrero de 2022

La Alcaldía de Manizales informa que a las 7:30 a.m. de hoy jueves 24 de febrero fueron ubicados sin vida los cuerpos de tres personas que habían sido reportadas desaparecidas en el deslizamiento de tierra ocurrido ayer entre los barrios La Castellana y Centenario. Solo una de ellas ha podido ser recuperada de los escombros.

Aunque el censo poblacional levantado arrojó que serían cuatro las personas atrapadas, en este momento no se tiene certeza de la existencia de una cuarta. Sin embargo, los socorristas continuarán buscando entre los escombros.

A las 10:00 a.m. comenzará el Puesto de Mando Unificado que se instalará con la participación del director de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, Eduardo José González Angulo, y del director nacional de Bomberos, capitán Charles Wilber Benavides Castillo

El alcalde de Manizales permanece en el sitio acompañando a las familias de las personas fallecidas y a los organismos de socorro hasta que estos terminen las labores de búsqueda y rescate.

Agradecemos su difusión.

Unidad de Divulgación y Prensa. Alcaldía de Manizales.